

PUBLIK JABAR

Kampanye Tatap Muka Drs. H. Iyos Somantri di Palabuhanratu Polsek Palabuhanratu Polres Sukabumi Menyongsong Masa Depan Sukabumi yang Agamis dan Sejahtera

Sukabumi - SUKABUMI.PUBLIKJABAR.COM

Nov 18, 2024 - 11:35



Ayuda Jhoni Pasia Polsek Piratu
6°58'6", 106°31'7", 25.3m
18 Nov 2024 11:28:05

*Kampanye Tatap Muka Drs. H. Iyos Somantri di Palabuhanratu Polsek Palabuhanratu Polres Sukabumi
Menyongsong Masa Depan Sukabumi yang Agamis dan Sejahtera*

bertempat di Bal Rom Hotel Cleo Patra, Jl Citepus Km 4 No. 114, Desa Citepus, Kecamatan Palabuhanratu, Kabupaten Sukabumi, berlangsung kegiatan kampanye tatap muka yang dihadiri oleh masyarakat sekitar. Acara tersebut menjadi ajang bagi Calon Bupati Sukabumi Periode 2024-2029, Drs. H. Iyos Somantri, untuk memperkenalkan visi dan misinya kepada para anggota Badan Koordinasi Masjid dan Majelis Ta'lim (BKMM) se-Kabupaten Sukabumi.

Kegiatan yang dimulai pukul 11.20 WIB ini dihadiri sekitar 50 orang, dengan sejumlah tokoh penting yang turut hadir, antara lain Udin Koswara selaku Penasehat BKMM, Ibu Tin Supriatin, SH selaku Ketua BKMM Kabupaten Sukabumi, serta para pengurus cabang kecamatan se-Kabupaten Sukabumi. Dalam sambutannya, Ketua BKMM mengungkapkan rasa syukur atas kesempatan untuk bertemu dengan calon bupati dan berharap jika terpilih, Iyos Somantri dapat mendukung program-program keagamaan BKMM, khususnya terkait pemahaman Al-Qur'an di mesjid-mesjid.

Penasehat BKMM juga menambahkan bahwa BKMM memiliki banyak anggota di setiap mesjid dan majlis ta'lim, dan berharap bersama Iyos Somantri, mereka dapat berkolaborasi untuk memperkuat keimanan dan budi pekerti masyarakat Sukabumi, mengajak semua pihak untuk memilih calon terbaik tanpa memandang latar belakang politik.

Sementara itu, dalam sambutannya, Iyos Somantri menegaskan komitmennya untuk memperjuangkan visi ASIK (Agamis, Sejahtera, Inovatif, dan Kolaboratif). Ia menyampaikan pentingnya dukungan masyarakat dalam membangun karakter dan ahlakul karimah di Sukabumi, serta menanggulangi berbagai masalah sosial seperti narkoba, tawuran, dan geng motor. "Kami peduli dengan lembaga-lembaga keagamaan, dan pemerintah harus hadir untuk membangun ahlak masyarakat Sukabumi," ujarnya.

Kegiatan berakhir sekitar pukul 12.40 WIB dengan suasana yang aman dan lancar. Pengamanan kegiatan ini dipimpin langsung oleh Kapolsek Palabuhanratu, Kompol Roni Haryanto, S.IP, M.H, yang memimpin personil Polsek Palabuhanratu untuk memastikan kelancaran jalannya acara.